

PLEYBER-CHRIST

Triskell Patrimoine. Visite d'un sous-marin

7 mai 2015



Le groupe, ici avec le président de l'association, Alain Martin (à droite), qui revient à l'air libre après une demi-heure dans le sous-marin.

Fidèle à sa tradition des sorties en groupe, Triskell Patrimoine a organisé, samedi, un déplacement dans la région de Lorient, où trois thèmes ont été retenus. Il y a tout d'abord eu le patrimoine naturel et environnemental, avec une visite de la Maison de la chauve-souris à Kernascléden. Il s'agit d'une initiative unique en France, qui vise à réhabiliter cet animal dont l'utilité est évidente dans les grands équilibres du milieu naturel.

Visite d'une chapelle aux belles fresques

Le patrimoine architectural et religieux a été abordé, avec la découverte, toujours à Kernascléden, d'une étonnante chapelle construite au XVe siècle par la famille de Rohan. Un édifice comportant un nombre incalculable de clochetons et des fresques intérieures de toute beauté. Le patrimoine militaire, enfin, avec la visite du sous-marin Flore, spécialement aménagé à la base de Lorient afin de faire découvrir au grand public la vie à bord d'un submersible de combat. Le résultat des efforts d'une collectivité territoriale désireuse de travailler son image, mais aussi d'une association d'anciens sous-marinières bénévoles, soucieux d'œuvrer pour la mémoire.

L'association prépare actuellement une exposition sur les moulins à céréales, conjointement avec l'association des moulins du Finistère. Elle se déroulera à la médiathèque, du 16 mai au 13 juin, avec des conférences.